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R O T A R Y C L U B O F T O Y O K A W A H O I  C L U B W E E K L Y 
 
 
 
 
 
例会日：毎週火曜日 12：30  例会場：豊川商工会議所 

会 長：山本章吾  幹 事：金田柾宏  ＳＡＡ：山田久就  会報委員長：笠原盛泰 

事務局：豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 

ホームページ http://toyokawahoi.tank.jp   Email hoirc@sala.or.jp 

本年度１２回  通算第９９１回  平成１８年１０月３日（火） くもり 
ゲ ス ト      （なし） 
ビジター  （なし） 
出席報告  高木修委員長 

会員総数 計算会員数 本日の出席者数 本日の出席率 9／12修正出席率 

５５名 ４８名 ３４名 ６６．７％  ９１．６％ 

司会進行  山田久就ＳＡＡ 

★会長の挨拶及び報告  山本章吾会長 

朝晩が大変涼しく過ごしやすくなりました。

例会前に理事役員会を開催しまして、秋の行

楽について正式決定をしました。本年度の秋

の行楽は、広島方面に決まりました。 
簡単にＰＲをさせて頂きますと、広島の大

和ミュージ

アム、これ

は一年半ほ

ど前にオー

プンをした

そうで、小

中学生をは

じめとして

幅広い年齢

層に人気があるそうです。広島といえば原爆

が投下された地域で、旧海軍の基地があった

地域です。そして戦艦大和の建造されたとこ

ろです。終戦末期に沖縄に向けて片道の燃料

だけで出撃をして 3000 名以上の方がアメリ
カ軍の攻撃によって悲惨な最期を遂げられま

した。映画等でも上映され、昨年も「男たち

の大和」が上映されまして、私も見に行きま

した。その悲惨さ、家族の愛、命の尊さを痛

感しました。物の豊な国になったけれども心

の豊かさに掛けている昨今。先週、戦後生ま

れの安倍新総理が誕生し、美しい国日本を作

るんだと所信表明されました。これも青少年

の非行問題を含めた国の抱える安全保障、社

会保障などいろいろあり、教育基本法の改正

も早速立ち上げて進めていくようであります。

大和ミュージアムは、そんな命の大切さや家

族愛を伝えてくれるから幅広い年齢層に人気

があるのではないかと思います。 
親睦委員会が 1泊 2日、往復新幹線のぞみで
行くために費用面おいても色々とご苦労され

て企画をしてくれました。是非とも多くの皆

さんに参加をして頂きたいと思います。よろ

しくお願いします。 
 

★幹事報告       金田柾宏幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
 新城・豊橋北・豊橋ゴールデン 
渥美・豊橋・田原 

次回例会についてのお知らせ 
飲酒を伴う例会開催時の飲酒運転防止につい

てのお願い 
 

★委員会報告 

プログラム委員会（山城康司委員長） 
 10月 17日の例会についての連絡 
米山委員会（井指光基委員長） 
 10月 24日の例会についての連絡 
親睦委員会(柴田浩志委員長) 
秋の行楽についての案内 
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★新入会員のスピーチ 

◎山城プログラム委員長あいさつ 

 前回に続いて新入会員のスピーチです。今

回は、小野喜明会員と小田伊佐浩会員のお二

人にお願いをしました。よろしくお願いしま

す。 
 

◎自己紹介       小野喜明会員 

 こんにちは。新入会員と呼ばれると照れく

さいです。もう２年在籍をさせて頂いており

ます。小野喜明です。よろしくお願いします。 
 自己紹介をさせて頂きます。生まれは昭和

32 年 6 月 10 日、長野県辰野町大字小野とい
う町で生まれました。だいたい 800戸ぐらい
あり、殆んど小野という姓を名乗っておりま

す。親父の関係でこちらに出てきましたのが

昭和 36年頃になります。そのころ出会ったの
が度会会員で、幼稚園で一緒に遊びました。

その後、豊川小学校、東部中学校でサッカー

中心の学生時代を過ごしました。高校は時習

館に行きそこでもサッカーをしました。時習

館は４年で卒業をしました。一年間は、まだ

この地区が 260地区と呼ばれていた頃に、国
際交流プログラムの交換学生として、豊川Ｒ

Ｃからオーストラリアの南オーストラリア州

のストレスアルブンＲＣに交換留学させて頂

きました。オーストラリアは四国の形に似て

いますが、その高知くらいの位置にある、人

口 1000人ぐらいの小さな町です。毎週の例会
に出席させてもらい、最後にはロータリーバ

ッジを頂き、皆さんと親しくさせて頂きまし

た。ホストファミリーは５家族いまして、今

でも３家族と交流をしています。大学は東京

へ行きました。その頃に目にしました情報誌

に、笠原盛泰さんがＤＪチャンピョンとして

載っていました。大学時代もサッカーをしま

した。卒業後は富士通というコンピューター

会社に勤めまして、システムエンジニアとし

てやっていこうと思っていたのですが、豊川

ＲＣの小野計平さんに帰ってくるようにと説

得され、豊川に帰って参りました。会社の方

はトーヨーサークルというグループ企業で、

レンズ等の光学部品、ガラスレンズ、プラス

チックレンズ、ミラー等を作っております。8
割が国内生産で 2割が中国で生産をしており
ます。他社の同業の会社をみますと 9対 1で
海外生産が多いですが、なんとか日本のしっ

かりと仕事をして、日本人である心を忘れな

いように頑張ろうと一生懸命やっております。 
 仕事をやりながら青年会議所に入らせて頂

き、一生懸命に地域のためにボランティアを

してきました。もともと小野光男が青年会議

所が大好きで、小学生の頃からＪＣソングを

覚えておりましたし、ロータリーのことも良

く聞いておりました。そんなことで自然に皆

さんとお付き合いが始まり、このように一緒

になってやらせて頂いてありがたいと思って

います。 
 高校時代の事をひとつ言い忘れました、高

校生の時にオーストラリアに行って、1 年単
位が取れなくてひとつ下がって２年１組のク

ラスに入りました。そこで堀田卓嗣さんと松

井康守さんと出会いました。それ以来の付き

合いです。付き合いが長すぎて友達なのか、

親戚なのかわかりませんが、非常に親しくさ

せて頂いております。ロータリークラブに入

らせ頂いて、先輩方にも良くして頂いて、友

人関係も良い環境の中で楽しく過ごさせて頂

いております。唯一残念なことは親父のこと

です。やはり自分としては、親でもあります

が、一緒に事業をやってきた先生でもありま

したので、もう１０年ぐらい生きてもらいた

かったと思いますが、これは人生ということ

で仕方ないと思っています。こんなことで、

是非とも皆さんには親代わりになって頂き、

今後とも可愛がって頂きたいと思います。ど

うぞよろしくお願いします。ありがとうござ

いました。 
 

◎自己紹介      小田伊佐浩会員 

 こんにちは。小田伊佐浩と申します。小野

さんのお話を聞きまして、挨拶が上手で久々
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に人前に挨拶をする私としては大変緊張して

おります。小野さんの挨拶の中で富士通のシ

ステムエンジニアにいらっしゃったと僕初め

て知りました。実は、僕は家業を継ぐつもり

で大学に進みましたが、一応就職活動をしま

した。そして富士通システムエンジニアリン

グを受けまして、僕はすべりました。その差

が挨拶に出るかと思いますがご容赦下さい。 
 まず、このような機会を与えて下さったこ

とに御礼を申し上げます。家族は、女房と中

学 2年の長男、小学５年の次男、小学１年の

長女の５人家族です。私は昭和 35 年 5 月 29
日に豊川市金屋町に生まれました。すぐに親

父が起業しましたので、現在の本籍のある宝

飯郡御津町西方中屋敷に移りました。地元の

国府高校へ行き、東京の東洋大学に入りまし

た。20歳の時に親父がヤケドで生きるか死ぬ
かの大ケガをしまして、その時に家業をやる

しかないと思いました。製造業ですから、当

時はコストとか考えず生産すれば飯は食って

いけると思っていました。大学卒業後は、い

ろいろ就職活動をしましたが、結局は親会社

の㈱豊興工業で 5年修行をして今のミト小田
鉄工所に就職をしました。うちは油圧バルブ

を造っていまして、鉄工所とか製作所の中で

は市場の狭い変わった分野になります。建設

機械や工作機械に使われている部品で、油の

圧力を使ったものです。 
 最後に私の好きな言葉を紹介します。山本

五十六の言葉で「やってみせ、言ってきかせ

て、させてみせ、ほめてやらねば、人は動か

じ」です。たぶん大和ミュージアムにもある

かも知れませんが、好きな言葉です。「やって

みせ、言ってきかせて、させてみせ、ほめて

やらねば、人は動かじ」今後ともよろしくお

願いします。 
 

★ニコニコボックス 

◎誕生日祝い 
 水野太一会員 
 森下武治会員 
 高木 修会員弘世夫人 
 柴田 勝会員暄子夫人 
 鈴木 博会員鈴子夫人 
 林 博宣会員 
 山本章吾会員ちとせ夫人 
 山城康司会員衣子夫人 
◎結婚記念日祝い 
 滝下 勲会員ご夫妻 
 金田柾宏会員ご夫妻 
 林 博宣会員ご夫妻 
 宮崎眞一会員ご夫妻 
 山城康司会員ご夫妻 
 小野喜明会員ご夫妻 
◎事業所創業祝い 
 伊藤靖彦会員 伊藤靖彦建築設計事務所 
 滝下 勲会員 ㈱東京おしぼり 
 森下武治会員 ㈲シンエイ 
 浅野 桂会員 ㈱松栄管工 
◎入会記念日祝い 
 笠原盛泰会員 
 山口善功会員 
 後藤文良会員 
◎その他 
 水野太一会員 誕生日を祝って頂き 
 高木 修会員  〃 
 山本章吾会員  〃 
 森下武治会員  〃 
 小野喜明会員 結婚記念日を祝って頂き 
 山城康司会員  〃 
 金田柾宏会員  〃 
 度会尚志会員 事業所創業を祝って頂き 
 伊藤靖彦会員  〃 
 浅野 桂会員  〃 
 後藤文良会員 入会記念日を祝って頂き 
 笠原盛泰会員  〃 
 
 

次回例会のお知らせ 
 と き １０月１７日（火）12：30～ 
 ところ 豊川商工会議所 
 内 容 エアロビヨガを楽しむ例会 

会報担当者：山口善功会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


